



市民のひろば

まちの声

掲示板

◆お詫びとお礼

去る2月26日発生の自宅火災の際には、消防関係各位ならびにご近所はじめ市民の皆さま方には、多大なご迷惑、ご心配をおかけ致しました。また多くの皆さまよりお見舞い、お励ましを頂きまして、心より御礼申し上げます。

本来ならば、直接ごあいさつに伺わなければならぬところですが、誌面をおかりしてお詫びと御礼にかえさせていただきますことをお許しください。

本当にありがとうございます。
物部町平井 公文 好信
家族一同

◆経営者セミナーのご案内

南国法人会では、一般公開事業の一環といたしまして、講演会を開催します。職場やお知り合いの方々をお誘いあわせの上、ぜひともご参加ください。

【日時】5月21日(木)
13時30分～15時30分

【場所】ホリデイ・イン高知大ホール

【演題】売り上げを変えずにもっと会社にお金を残す方法

【講師】株式会社エフアンドエム 総務コンサルティング事業部長 平佐聡典氏

【受講料】無料

【締切日】5月15日(金)

【問い合わせ・申込先】南国法人会事務局

☎088-864-3310

香美市健康センター施設利用料の変更について

香美市健康センターの施設利用料が、6月1日から変更になります。

■香美市内住民会員会費(プール・トレーニングルーム利用)

| | 期 間 | 種 別 | 変更前 | 変更後 |
|------|-----|-----|---------|---------|
| 個人会員 | 1年 | 大 人 | 25,490円 | 30,000円 |
| | | 小 人 | 12,740円 | 12,000円 |
| 法人会員 | | 大 人 | 50,970円 | 50,000円 |

■香美市内ビジター料金(プール・トレーニングルーム利用)

| | 変更前 | 変更後 |
|-----------|------|------|
| 大人(中学生以上) | 710円 | 700円 |

※小人料金は400円のままです。

■市内の大人の方で、トレーニングルームのみ利用希望の方は200円で利用できるようになりました。

その他の料金についても変更があります。詳細については、香美市健康センターセレネ ☎59-3111までお問い合わせください。



作:山崎茉紀・宗石真奈 (山田高校マンガ部)

編集後記

屋根よりりりり
た〜か〜い
鯉の〜ぼ〜りり〜♪

5月5日はこどもの日。今月号の誌面にも鯉のぼりのイラストを使わせていただきました。

鯉のぼりと言えば、子どもの頃揚げた鯉のぼりが活きが良過ぎて飛んでいったことを思い出しました。

道路を飛び越え、空き地で休んでいたのが幸い何事もなく無事でしたが、鯉のぼりを揚げる方、強い風の日には気をつけましょう!

(細木)

香・美・人 23

日和佐久土さん (77歳) (香北町谷相)

谷相で意欲的に竹細工を行っている日和佐久土さんを紹介いたします。見せていただいた作品には実用的なものから独創性に富んだ作品まで、たくさんの作品が展示されています。

◆ ◆ ◆

日和佐さんは「竹を使って何か面白いものはできないか?」と思ひ、竹細工を始めたそうです。20歳くらいから始めたというところから50年以上趣味としていることになりました。

日和佐さんのお話を聞いてみると、竹細工への熱い思いが、よく伝わってきます。



竹で作られた花器 竹の輪には銀杏の実がつけられている

した。「作りたくなったら止まらな。生活するにはお金も必要なので働きに出るが、空いた時間は朝・昼・晩、ごはんも食わずに作った作品もありませぬ。根性を打ち込まないといひもんはできません」



木片にかたつむりの殻が積み上げられた作品

日和佐さんの竹細工に使われる主な素材である竹は、切ってから3年は寝かすそうです。何年たっても割れたり曲がったりしなかつた良い竹を使うので、10年経っても20年経っても割れないそうです。

作品をどういう風に乗せていくのか気になって聞いてみると「図面には書かずに頭の中で設計図を書きます。全部仕上がってから作品を作り始めます。素材を揃えてから長いもので8日間かかったものもあります。作成中は頭の中の図面は忘れることはありません。50年も作り続けている訳ですからアイデアに困ることもあると思ひ聞いてみると「作品ができあがる

と次の作品のことに頭がいてます。寝ていてもパツとひらめきます」

日和佐さんは今後も誰も作っていない物を発想し、作っていきたいと意欲を燃やしていました。

日和佐さんの作品は毎年、市の文化展に出品されています。文化展に足を運び、作品をご覧になってはいかがでしょうか?



自慢の竹細工を持つ日和佐さん

ただいま留学中 24

フオン ミエンソ 黄 綿松 (中国・北京市)



香美市の皆さま、こんにちは。私は中国北京の清華大学から参りました黄綿松と申します。昨年10月より今年9月末までの予定で、中国政府派遣の留学生として高知工科大学システム工学科コンクリート研究室で研究に従事しています。

最初に来た時の印象は、香美市は街も川もとてもきれいで、すぐに好きになりました。そして、静かな町である香美市は研究にとつて一番いい環境であると思ひます。はじめは言葉が通じなくて、とても困りました。でも、会った人はとても親切で暖かく接してくれ

ました。言葉が分からない時に通訳してくれたり、病気がなった時に一緒に病院に行ってくれたり、いろいろ助けてくださいました。学校と香美市の皆さまのおかげで、もう生活に慣れました。5ヶ月たち、日本語がうまくなるにしたがつて、たくさんの日本人の友達ができ、日本事情にも詳しくなってきました。日本の文化や歴史にもだんだん興味が湧いてきます。留学生生活は大変なこともあります。病気のとき、買い物するとき、大学の学友との交流等、さまざまな場面で、日本人の優しさに触れ、第2の故郷とも感じています。そこで、私の婚約者である呂金燕さんには是非香美市を見せたいと考えました。彼女は3月末に来日し、それからたくさんの人たちと出会って、いろんな経験をしました。

香美市での生活は1年間ですが、1年以上の研究成果と楽しい思い出を作れると思ひます。香美市の皆さま、よろしくお願ひいたします。